

## POLITIQUE

### CONSEIL DES MINISTRES CE MATIN À 11 HEURES

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce mardi 11 août 2015 à 11 heures, dans la salle habituelle au palais de la présidence de la République.



Photo : Gildas Roméo MOUNIEMOU

## CARNETS DE VOYAGE

### SUR LA ROUTE DU SUD

De Libreville à Douano 2, dans la Doutsila, en passant par Lambaréné, Fougamou, Mouila, Ndendé et Mbigou, une équipe de "L'Union" a sillonné les routes du sud, ramenant de ce mini-périple à travers cette partie du Gabon un passionnant carnet de voyage.

Page 8 & 9

n° 11902 - Mardi 11 Août 2015

40e année - 24 Pages - 400 Fcfa

**CASINO CROISSETTE**  
LE LOUNGE & LES JEUX  
**Jeudi 13 Août**  
A partir de 21H30  
**Soirée INDÉPENDANSE**  
Avec Maixent, Bryan & Co

For my people

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

# L'union

<http://union.sonapresse.com>

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## ECONOMIE

### DES PATRONS D'ENTREPRISE À LA PJ



Photo : Julie Nguimbi

Pas moins de 38 chefs d'entreprise défilent à partir de ce matin dans les locaux de la Police judiciaire (PJ). Une convocation dans le but de répondre

à la non livraison, à ce jour, des travaux ou des fournitures d'équipements, dans le cadre des fêtes tournantes du 17-Août, éditions 2002 à 2008.

Page 4

## SOCIÉTÉ

### SANTÉ : ILS ONT TOUCHÉ LA PIP !



Photo : F.B.E.M

Les agents de santé et leurs collègues de la Prévoyance sociale se sont vu octroyer la semaine dernière la Prime d'incitation à la performance (PIP) pour le compte du premier trimestre. De quoi, peut-être, les amener à mettre fin à la grève qui affecte depuis le 20 juillet les centres de santé.

Page 7

## SPORTS

### MANGASPORT : UN PEU PLUS PRÈS DES ÉTOILES ?



Photo : JOE MANIANGA

Le leader Mangasport (44 points), qui accueille l'AS Solidarité (12e), à l'occasion de la 21e levée du National-Foot cet après-midi et demain, peut faire un

pas quasi décisif vers le titre. D'autant que son dauphin Missile FC, à 11 longueurs, effectue un déplacement délicat à Bitam (6e).

Page 12

## POLITIQUE

### Myboto dénonce les dissensions au sein du Fopa

Page 3

## SOCIÉTÉ

### CEP, BEPC : en dessous de la moyenne

Page 7

## SPORTS

### Crise à la FGA : le compte à rebours

Page 13

## A Oyem hier

# CINQ MORTS MYSTÉRIEUX !



Photo : Abel Eyeghe Ekore



Photo : DR



Photo : Abel Eyeghe Ekore



Photo : Abel Eyeghe Ekore

Photo : ANS

**C'est une terrible tragédie qui a plongé la ville d'Oyem dans la stupeur. Cinq membres d'une même famille – trois frères, leur sœur et leur neveu – ont été retrouvés morts à leur domicile du quartier Sablière, dans le 2e arrondissement du chef-lieu du Woleu-Ntem. C'est un autre membre de la fratrie, fraîchement arrivé de Libreville, qui en a fait l'horrible découverte hier, peu avant l'aube. Ce drame, qui pourrait avoir été provoqué par un empoisonnement, mobilise les services de police et de justice de la ville.**

Page 10

## Pour moi quoi...

Ça commence à devenir, franchement, agaçant, lassant et même énervant de voir ce cinéma que fait jouer le parquet à la police judiciaire en convoquant les chefs d'entreprises impliqués dans le détournement de plus de 400 milliards de nos francs dans le cadre des fêtes du 17-Août. Ça suffit comme ça !

Ce scandale-là, qui ne le connaît pas ? On sait qui a fait quoi avec l'argent du contribuable gabonais. Les mecs, - toutes tendances politiques confondues - ont été identifiés et convoqués par la police pour être entendus. On sait que les remous que cela avait provoqué avec les frères de l'autre côté qui se prenaient pour des saints mais, qui en réalité, sont mouillés jusqu'à l'os. On a tous vu comment ils ont tremblé mais, ils ont finalement compris que c'était

du bruit pour rien. Puisque, personne n'a été inquiété. Ce qui a encouragé, d'autres fossoyeurs, néo-opposants à narguer le pays en déclarant que si leur village est dans cet état, c'est la faute au pouvoir. Quel culot ! Tout ça, à cause de l'impunité.

Dites, qu'est-ce qui a bien pu motiver, aujourd'hui, le parquet pour relancer cette affaire-là ? Est-il maintenant prêt pour passer à la phase de la répression ou cherche-t-il, comme c'est le cas, de la pub pour se faire voir encore ? Si c'est cela, qu'on nous colle la paix car, tout ce tintamarre, on sait à quelles fins. Mais, je peux me tromper.

En tout cas, si on peut arrêter ces tentatives vaines et stériles et cesser de nous distraire, ce serait une bonne chose ainsi, et on vous prendra au sérieux quoi...

... Makaya